





### **ITINERARIO:**

## **DÍA 01**

SÁBADO 18 ABRIL

**BUENOS AIRES | ESTAMBUL** 

A la hora oportuna, presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, reunión con nuestro coordinador y nuestros compañeros de viaje. Luego de los trámites de migraciones, salida en vuelo de Turkish Airlines con destino a Estambul. Noche a bordo.

# **DÍA 02**

**DOMINGO 19 ABRIL** 

**ESTAMBUL** 

Llegada al aeropuerto Internacional de Estambul y traslado al hotel. Alojamiento.

# **DÍA 03**

**LUNES 20 ABRIL** 

**ESTAMBUL** 

Desayuno. Salida para visitar la mezquita de Solimán el Magnífico situada en la tercera colina de Estambul con una de las panorámicas más conocidas de la ciudad, por mandato del sultán Solimán El Magnífico fue construida por el famoso arquitecto imperial Sinan. Tras la visita, tiempo libre para descubrir la ciudad por su cuenta o bien contratar opcionalmente una visita de día completo a la parte histórica de Estambul donde podrá conocer a Santa Sofía (exterior) culminación del arte bizantino, y la perla de Estambul, el famoso Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes otomanos durante cuatro siglos, disfrutar de un almuerzo típico en restaurante local en la zona de Sultanahmet, contemplar la Mezquita Azul, prodigio de armonía, proporción y elegancia; y al Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio, al final de la tarde visitar el famoso Gran bazar donde disfrutaremos de tiempo libre para perdernos entre sus 4 mil tiendas. Alojamiento.

#### **MARTES 21 ABRIL**

#### **ESTAMBUL**

Desayuno. Salida para realizar una de las actividades más famosas de Estambul, un paseo en barco por el Bósforo, canal que separa Europa y Asía. Durante este trayecto se aprecian los palacios de los Sultanes, antiguas y típicas casas de madera y disfrutar de la historia de una manera diferente. A continuación, realizaremos una de las visitas estrella, el bazar de las especias, constituido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces. Nuestra visita Incluida termina en el bazar donde podrán disfrutar de su ambiente y variedad de tiendas. Por la tarde se puede realizar opcionalmente una visita con Almuerzo a la parte asiática de la ciudad Visitando al palacio de "Beylerbeyi" situado en el lado asiático del Bósforo. Antigua residencia de verano de los sultanes del Imperio Otomano, también podremos contemplar el famoso puente colgante del Bósforo que conecta la parte europea con la parte asiática de la ciudad, visitaremos el infravalorado distrito de Üsküdar situado en la parte asiática para luego dirigirnos a la Colina Camlica, una de las siete colinas de la ciudad y el punto más alto de Estambul. A 268 metros sobre el nivel del mar, la colina de Camlica ofrece vistas panorámicas de ambos lados de la ciudad. Al final del día vuelta al Hotel. Alojamiento.

## **DÍA 05**

### **MIÉRCOLES 22 ABRIL**

### **ESTAMBUL | ANKARA**

Desayuno. Salida en ruta con destino a Ankara pasando por las montañas de Bolu. Tras la llegada realizaremos una visita panorámica con nuestro autocar para conocer la capital de la República Turca y la segunda ciudad más poblada de Turquía, una ciudad moderna y cosmopolita impregnada de historia y cultura antigua. Posteriormente conoceremos al Mausoleo Anitkabir, símbolo de Ankara, pues se trata del lugar donde yace el fundador de la República Turca. Al final de la tarde, llegada al hotel. Cena y alojamiento.

## **DÍA 06**

### **JUEVES 23 ABRIL**

### ANKARA | CAPADOCIA

Desayuno. Salida hacia Capadocia. En ruta veremos el segundo lago más grande de Turquía, El Lago Salado y un caravanserai del siglo 13 (posada medieval). Llegada a Capadocia. Opcionalmente podrá contratar una excursión de Safari en Jeep por Capadocia, una de las aventuras más emocionantes de Capadocia que le permitirá explorar la región en un vehículo todoterreno, donde podrá llegar a paisajes únicos de las formaciones y valles de esta región. Cena y alojamiento.

## **DÍA 07**

#### **VIERNES 24 ABRIL**

#### **CAPADOCIA**

Desayuno. Visita de la región y de su original paisaje, formado por la lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Visitaremos el Valle de Göreme, increíble complejo monástico Bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, visitaremos el Valle de Avcilar y los Valles de Pasabag y de Güvercinlik donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas "chimeneas de hadas". Visitaremos los talleres típicos de alfombras y piedras de Onix y Turquesa. Cena en el hotel y alojamiento.

#### **SÁBADO 25 ABRIL**

### CAPADOCIA | PAMUKKALE

Desayuno. Salida temprano hacia Pamukkale. Llegada y visita a Hierápolis, antigua ciudad helenística que hoy se encuentra en ruinas. Visita al famoso Castillo de algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el paso de las aguas cargadas de sales calcáreas procedentes en fuentes termales. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

## **DÍA 09**

### **DOMINGO 26 ABRIL**

### PAMUKKALE | ÉFESO | KUSADASSI | O IZMIR

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Éfeso, ciudad grecorromana, antigua capital de Asia Menor y una de las mejor conservadas de la antigüedad donde se encuentran el Templo de Adriano, Templo de Trajano, el teatro y la Biblioteca de Celso. Visita a la Casa de la Virgen María, lugar donde pasó los últimos años de su vida. A Continuación, visitaremos una galería de artículos de cuero donde conoceremos la famosa producción de prendas de piel de cordero de esta región, al final de la tarde seguimos hacia Kusadasi /o Izmir. Cena en el hotel y Alojamiento.

## **DÍA 10**

### **LUNES 27 ABRIL**

### IZMIR | PÉRGAMO | TROYA | CANAKKALE

Desayuno en hotel. Salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas espléndidas. Continuación hacia Troya, la famosa y antigua ciudad de 9 niveles. La fama de la ciudad procede de "Ilíada" de Homero y la Guerra de Troya contra los griegos, iniciada por los amores de Paris y Helene, que terminó con el caballo de Troya. Llegada a Canakkale, ciudad situada a ambos lados del famoso estrecho de los Dardanelos. Cena y Alojamiento.

## **DÍA 11**

#### **MARTES 28 ABRIL**

### CANAKKALE | BURSA | ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa, primera capital del Imperio Otomano. Visita de la Mezquita de Ulu Camii, el Bazar de Seda de Kohan y el Mausoleo Verde. Continuación hacia Estambul, llegada y alojamiento.

## **DÍA 12**

### **MIÉRCOLES 29 ABRIL**

#### **ESTAMBUL | DUBAI**

Desayuno y a la hora indicada traslado al aeropuerto, para tomar vuelo con destino a Dubai. Llegada al aeropuerto internacional de Dubái, asistencia de nuestro personal de habla hispana. Traslado al hotel. Alojamiento.

#### **JUEVES 30 ABRIL**

#### **DUBAI**

Desayuno. Mañana libre para descansar. Por la tarde, realizaremos la visita por la ciudad de medio día con guía de habla hispana. Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de Bastakiya y sus casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. Luego subirá a bordo de un barco tradicional Abra para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. A continuación, visitaremos la Mezquita Azul de Dubái, un impresionante edificio religioso inspirado en la Mezquita Azul de Estambul. Su viaje termina en el Dubái Mall, el centro comercial más grande del mundo con más de 1200 tiendas y 160 restaurantes. Disfrutaremos del espectáculo de fuentes, una impresionante exhibición de agua, luz y música situada en el Burj Khalifa Lake, justo al lado del Dubái Mall y el icónico Burj Khalifa. Diseñado por la misma compañía que creó las fuentes del Bellagio en Las Vegas, es uno de los espectáculos de fuentes más grandes y espectaculares del mundo. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

## **DÍA 14**

#### **VIERNES 01 MAYO**

#### **DUBAI**

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde salida para realizar el safari por el desierto. Saldremos desde el lobby del hotel en coches 4X4 con capacidad para 6 personas. Nos dirigiremos hasta el desierto donde seremos partícipes de una emocionante experiencia con nuestro chofer que nos mostrará sus habilidades al volante surfeando por las dunas. Después de una parada para admirar la puesta del sol llegaremos a nuestro campamento donde disfrutaremos de una tradicional noche árabe, con cena buffet oriental, refrescos, camellos para dar un corto paseo, tatuajes de henna, pipas de agua. Finalmente veremos un espectáculo de danza del vientre y tannoura. Regreso al hotel y alojamiento.

# **DÍA 15**

### **SÁBADO 02 MAYO**

### **DUBAI | ABU DHABI | DUBAI**

Desayuno. Salida hacia la capital de los Emiratos Árabes, Abu Dhabi, una de las ciudades más bonitas de la región, para llegar a esta hermosa ciudad tenemos 2 horas de camino desde Dubái, pasando por Jebel Ali, uno de los puertos más grandes del mundo. La capital de los Emiratos, Abu Dhabi, está formada por la parte continental y también por varias islas. Nuestra primera parada es en la gran mezquita de Sheik Zayed, inaugurada en el año 2007 esta pieza de arte es considerada actualmente como uno de los 10 lugares turísticos más visitados en todo el mundo. Su color blanco, lagos artificiales, decoración en mármol y cristales hacen de este un lugar mágico y espiritual. Entre los lugares más importantes a visitar en Abu Dhabi tenemos la plaza de la Unión, el Emirates Palace (por fuera), el Palacio Presidencial (por fuera), la aldea de la cultura. Hacemos una parada para almorzar en un restaurante local. Por supuesto visitaremos la Isla de Yas donde se encuentra el circuito de Yas Marina, el parque Ferrari, el parque acuático de Yas y el parque de atracciones Warner Bros (Sin entradas a los juegos en ninguno de los parques). A continuación, visitaremos Abrahamic Family House, un complejo interreligioso ubicado en la Isla de Saadiyat, este proyecto tiene como objetivo promover el entendimiento y la convivencia pacífica entre las principales religiones abrahámicas: el islam, el cristianismo y el judaísmo. Consta de tres edificios religiosos (mezquita, iglesia y sinagoga) y un centro común. Regreso a Dubai. Alojamiento.

### **DOMINGO 03 MAYO**

### DUBAI | ESTAMBUL

Desayuno. Día libre, a la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar vuelo nocturno con destino a Estambul.

# **DÍA 17**

### **LUNES 04 MAYO**

### **ESTAMBUL | BUENOS AIRES**

Llegada a Estambul y tomaremos vuelo de conexión con destino a Buenos Aires. Arribo a Buenos Aires a últimas horas del día.